

pour se faire craindre, mais pour se faire aimer ; c'est pourquoi il a voulu s'y montrer d'abord comme un pauvre et tendre petit enfant. " Mon Seigneur est grand, et sa majesté divine est infiniment digne de louanges, s'écrie saint Bernard avec le Roi-Prophète ;" mais, considérant ensuite Jésus devenu petit enfant dans l'étable de Bethléem, le Saint ajoute avec tendresse : " Ce Dieu si grand, mon souverain Seigneur, s'est fait petit pour moi et s'est rendu aimable à l'excès."

Ah ! celui qui regarde avec foi un Dieu fait enfant, pleurant et gémissant sur la paille, dans une grotte, par amour pour nous, comment pourrait-il s'empêcher de l'aimer et d'inviter tout le monde à l'aimer, comme faisait saint François d'Assise, qui allait répétant : Aimons l'enfant de Bethléem ! C'est un enfant ; il ne parle point, il ne fait entendre que des vagissements ; mais ce sont autant de cris d'amour, par lesquels il nous engage à l'aimer, et à lui donner notre cœur.

Puisque Jésus nous a tant aimés, puisque *s'antéantissant lui-même*, il s'est fait enfant par amour pour nous et pour mieux se faire aimer de nous, laissons gagner notre cœur par les touchants attraits de son enfance. Avec les bergers et les mages, avec le vieillard Siméon et Anne la prophétesse, avec Marie et Joseph, contemplons avec amour ce petit enfant. Que nos yeux fixent *ce salut qui vient de Dieu*. Adorons-le, bénissons-le, invoquons-le ; que sa faiblesse soit notre force, sa pauvreté notre richesse, son abaissement notre gloire ; et que ses charmes divins, sa grâce, sa candeur, son céleste sourire fassent notre joie et captivent notre amour.

PRIÈRE

pour chaque jour à l'Enfant-Jésus.

O Jésus, que votre amour pour nous a réduit à la petitesse de l'enfance, à la pauvreté et aux humiliations de la crèche, nous vous adorons

da
mi
gl
les
d'u
sion
fiez
aut
con
vot
che
suff
des
vine
d'hu
des
chac
vous
d'êtr

O a
je ne
de vo
répan
puisqu
pêche
souven
et mo
grâce